



EN IMÁGENES

Encuentro de profesores de prótesis dental y maxilofacial

El Colegio Arzobispo Fonseca acogió ayer la inauguración del XXIII Reunión Ibérica de Profesores Universitarios de Prótesis Dental y Maxilofacial, encuentro que fue inaugurado por la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano. El objetivo de la cita es discutir las diferentes estrategias docentes e investigadoras que se llevan a cabo en España en torno a esta especialidad universitaria. /GALONGAR

